



Zu Beginn meines Studiums hätte ich niemals gedacht, dass ich derjenige sein werden, dem die Ehre der Auszeichnung der besten Bachelorarbeit im Bereich Technik zu Teil wird.

Vor drei Jahren habe ich nach zwei Fehlversuchen an der TU Dresden beschlossen, einen letzten Versuch eines Studiums zu wagen: An der Berufsakademie, mit mehr Praxisbezug, mehr „Learning by Doing“. In der Retrospektive die absolut richtige Entscheidung, und umso mehr freut mich die Anerkennung der damit verbundenen Mühe, Zeit und Hingabe.